Jean POTIER nous a quitté,

Après de longues années de combat contre la maladie, Jean POTIER est décédé le 4 septembre dernier. Il avait eu 80 ans au mois de février dernier.

Jean était l'un de nos plus fidèles adhérents du CTM, il était affilié à notre club depuis 1979, année de sa création. Cette même année, le CTM avait participé en nombre à PARIS – BREST – PARIS, il en était. 14 (cela demeure le record) cétémistes qui avaient validé l'épreuve. Jean l'avait réalisé en compagnie notamment de son ami, et ancien adhérent du CTM, Jean PAGES.

Pendant plus de 40 ans il a toujours porté avec fierté les couleurs du CTM, y compris dans sa chère ville des Sables d'Olonne où il aimait se ressourcer en famille et pratiquer le vélo dans le club local. Chaque mercredis et dimanches il était au rendez-vous et partageait la route avec nous.

Ces dernières années, malgré le mal qui le rongeait il continuait de rouler. Il s'était équipé d'un vélo à assistance électrique mais préférait partir seul, souvent très tôt. Il effectuait le parcours dans le sens inverse de celui programmé par le club de manière à nous croiser. C'était le moment, pour ceux qui le connaissaient bien d'une halte et d'échanger quelques mots.

Sa passion pour le vélo et sa fidélité au CTM l'auront accompagné jusqu'à ses derniers jours.

Jean: « le CTM ne t'oubliera pas ».

Maurepas le 23 septembre 2023

Michel LEMAITRE

Président du Cyclotourisme